
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
de l’école Antoine-Girouard tenue le mardi 3 février 2105 à 19h00 

au salon du personnel de l’école Antoine-Girouard 
 
 

Présences : Madame Anne Boucher, directrice 
 Madame Julie Côté, représentante du service de garde 
 Monsieur Jean-François Cassivi, parent membre 
 Monsieur  Benoît Des Croisselles, parent membre   
 Madame Lucie Durocher, représentante du personnel enseignant 
 Monsieur  Alain F.Dussault, président  du CÉ,  parent membre (arrivée 8h05 appr.) 
 Madame Mélanie Lavoie, représentante du personnel enseignant 
 Madame Marie-France Riopel, parent membre 
 Madame Janique Taillon, parent membre 
 Madame Lucie Levesque, représentante du personnel enseignant  
 Madame Rachel Morrisseau, représentante du personnel enseignant 

Mélanie Gagnon Piquès (stagiaire) 
Absence : Aucune 
  
 1. Ouverture de l'assemblée 
  Madame Janique Taillon, vice-présidente, constate qu’il y a quorum. 

La réunion est ouverte à 19h. 
   

AG-14-15.19 2. Adoption de l’ordre du jour 
  Projet d’ordre du jour 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
2. Adoption de l’ordre du jour 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 2 décembre 2014 et suivi 
4. Parole au public 
Pour adoption 
5. Montant disponible pour couvrir les frais chargés aux parents 
6. Sortie plein air 3e-4e année 
7. Campagne de financement 
Pour discussion 
8. Semaine du personnel 
9. Critères de sélection direction d’école 2015-2016 
10. Projet éducatif 
Pour information 
11. Budget 2014-2015 
12. Découpage des commissions scolaires 
13. Parole au représentant du comité de parents 
14. Parole à la représentante des services de garde 
15. Correspondance du président 
16. Autres points d’information (Émission Dis-moi tout – Intérêt) 
17. Levée de l’assemblée 
 

Il est proposé par madame Mélanie Lavoie et secondé par madame Marie-France Riopel 
d’adopter l’ordre du jour de la réunion du 3 février 2015.  

  ADOPTÉE 
   

AG-14-15.20 3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 2 décembre 2014 
  Il est proposé par monsieur Benoît Des Croisselles et secondé par madame Mélanie Lavoie 

d’adopter le procès-verbal de la séance 2 décembre 2014 avec la modification suivante : 
 
Au point 5 – Convention de gestion et réussite éducative 
Les membres demandent de voter pour l’approbation de la convention de gestion et de 
réussite éducative. 



5 pour 
0 contre 
3 abstentions 
Approuvé à la majorité .La convention de gestion et de réussite éducative est approuvée à 
la majorité. 

 
 

Suivi :  
Point 8 : Madame Boucher nous informe qu’il n’y a aucun développement concernant  l’aide 
aux devoirs. 

  ADOPTÉE 
   

 4. Parole au public 
Nil 

   

AG-14-15.21 5. Montant disponible pour couvrir les frais chargés aux parents 
  Un montant de 400 $ sera alloué pour couvrir les frais chargés aux parents (cahiers 

d’exercice et sorties éducatives) afin d’aider des familles dans le besoin. 
 
Il est proposé par madame Janique Taillon et secondé par monsieur  Jean-François Cassivi 
d’adopter un budget de 400 $ à partir du compte à destination spéciale pour couvrir les frais 
chargés aux parents dans le besoin. 

  ADOPTÉE 
   

AG.14-15.22 6. Plein air 3e-4e année 

 

 Une activité «Glissade» pourrait être organisée au courant du mois de février sur les 
terrains de la bibliothèque de Boucherville pour les 3e et 4e années. Cette sortie ne 
nécessite aucun transport et des parents bénévoles seront présents. 
 
Il est proposé par madame Mélanie Lavoie et secondé par monsieur Benoît Des Croisselles 
d’adopter la proposition de l’activité glissade. 

  ADOPTÉE 
AG.14-15.23 7. Campagne de financement 

 

  
Campagne Perfection automne 2014 :  
Revenus : 8740 $ 
Dépenses : 4023,89 $ 
Profit net : 4716,11 $ 
 
Fleurs printemps 2014 :  
Argent déposé : 7385 $ 
Facture l’Uni-vert des herbes : 1906,49 $ 
Facture les Frères Leduc : 2615,51 $ 
Facture Ville de Boucherville : 60 $  
Profit net : 2803 $ 
 
Campagne de fleurs et fines herbes (printemps 2015) 
La date proposée pour la distribution est vendredi 15 mai 2015. 
Il est proposé par monsieur Jean-François Cassivi et secondé par madame Marie-France 
Riopel de reconduire la campagne de vente de fleurs et de fines herbes pour l’année 2014-
2015.  

  ADOPTÉE 
   

 8. Semaine du personnel 
  Madame Boucher propose que la semaine du personnel se déroule du 16 mars au 20 mars 

2015. 
Des suggestions : petits plats préparés par les parents, gâteries, etc. 
Un petit mot pour souligner la semaine du personnel sera écrit dans le « Mot D’Antoine». 

   

AG-14-15.24 9. Critères de sélection de la direction d’école 
  Suite à une discussion entre les membres du conseil d’établissement, ceux-ci proposent 



d’ajouter un critère de sélection aux critères de sélection de la direction d’école de l’an 
dernier. 
Ajout: 

- Assurer les compétences de chaque membre du personnel et assurer le 
développement de ses compétences. 

 
Pour l’année 2015-2016, les critères de sélection d’une direction pour l’école Antoine-
Girouard sont les suivants : 

- Direction avec force pédagogique et proactive auprès de la clientèle; 
- Que la direction : 

. Affiche une transparence constante; 

. Diffuse l’information; 

. Manifeste sa confiance envers le personnel de l’école et lui apporte son soutien; 

. Direction avec gestion efficace et dynamique des ressources humaines 
  financières et matérielles, en fonction des besoins du milieu; 
 . Assurer les compétences de chaque membre du personnel et assurer le 
   développement  de ses compétences. 
 

Il est proposé par madame Janique Taillon et secondé par monsieur Alain F. Dussault 
d’accepter les critères de sélection d’une direction d’école pour l’année 2015-2016.  
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉE 
   

 10. Projet éducatif 
  En assemblée générale,  madame Boucher a transmis aux enseignantes les corrections 

demandées au projet éducatif par le Conseil d’établissement. 
Madame Boucher réunira le comité du projet éducatif au mois de mars. 
Une nouvelle proposition du projet éducatif sera présentée au prochain CÉ. 

   

 11. Budget 2014-2015 
  Madame Boucher donne un bilan de l’état actuel du budget  2014-2015. 

Budget école : Équilibré 
Budget des services de garde : Déficit de 15 000 $ 
Budget dîneurs : Déficit 1700 $ 

   

 12. Découpage des commissions scolaires 
  Madame Boucher donne les dernières informations reçues concernant le découpage des 

commissions scolaires. 
   

 13. Parole au représentant du comité de parents  
  Monsieur Benoît Des Croisselles, représentant du comité de parent, résume les points 

discutés lors de la dernière rencontre. 
Janvier 2015 

- Retour sur la consultation de la demande d’un renouvellement d’un projet 
particulier pour l’École d’éducation internationale; 

- Adoption du plan d’action 2014-2015;  
- Redécoupage de la commission scolaire; 
- Semaine des enseignants; 
- Semaine de la persévérance 

   

 14. Parole à la représentante du SDG 
Groupe à l’école lors d’une journée pédagogique : Bon déroulement 
Pour les journées pédagogiques du 19 et 20 février il y aura 1 groupe d’élèves inscrits aux 
activités à l’école. 

   

 15. Correspondance du président 
  Accusé réception de la lettre envoyée par  monsieur Alain F. Dussault au ministre de 

l’Éducation, du Loisir et du Sport. 
   

 16. Autres points d’information 



L’OPP – Prochaine activité à déterminer. 
Au début de la réunion, monsieur Jean-François Cassivi a apporté une suggestion 
d’activité :  
Participation des élèves de l’école à l’émission de télévision Dis-moi tout diffusé à Télé 
Québec.  Monsieur Cassivi doit s’informer des modalités de participation et il nous reviendra 
avec des détails à la prochaine réunion. 

   

AG.14-15.25 17. Levée de l’assemblée 
  Madame Mélanie Lavoie propose la levée de l’assemblée à 20h41. 

  ADOPTÉE 
   
  La direction  

 
 

La vice- présidente 

  Madame Anne Boucher Madame Janique Taillon 
   

 


